

PlantaDoce.

Entorno

El gasto farmacéutico a través de receta aumenta un 6% hasta agosto

Entre enero y agosto de 2022, la red de hospitales públicos del Sistema Nacional de Salud (SNS) alcanzó un gasto superior a 8.100 millones de euros, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

PlantaDoce
3 oct 2022 - 10:08



El gasto farmacéutico a través de recetas del Sistema Nacional de Salud (SNS) se mantiene al alza. El importe destinado a estas prescripciones **aumentó un 6% en los ocho primeros meses del año** respecto a las cifras del mismo periodo del año anterior, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-gasto-farmacaceutico-a-traves-de-receta-aumenta-un-6-hasta-agosto>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Durante el periodo acumulado de enero agosto de 2022, **la red de hospitales públicos del SNS gastó en fármacos 8.189 millones de euros**, frente a los 7.723 millones de euros del mismo periodo de 2021.

Las comunidades autónomas que registraron un aumento más pronunciado en el gasto farmacéutico en el acumulado de enero a agosto de 2022 y en comparación con el mismo periodo de 2021 fueron **Murcia (7,7%), Madrid (7,4%) y Andalucía (6,8%)**.

Por el contrario, las regiones que gastaron menos respecto a los primeros ocho meses de 2021 fueron País Vasco (3,1%) y Castilla-La Mancha (4,2%).

En agosto de 2022, el gasto farmacéutico se incrementó un 7,3% en comparación con los datos del mismo periodo del año anterior. **Ese mes, el SNS invirtió 1.024 millones de euros**, mientras que en el mismo periodo de 2021 fueron 955 millones de euros.

El gasto medio por envase facturado del SNS retrocedió hasta los 11,3 euros entre enero y junio de 2022

El número de envases facturados por el SNS también siguió la misma dinámica que el gasto farmacéutico. En este caso, el incremento ha sido más pronunciado y se situó en el 7%, hasta 719 millones de unidades facturadas entre enero y agosto de 2022.

En este sentido, las comunidades autónomas que registraron un aumento más pronunciado respecto a los primeros ocho primeros meses de 2021 fueron Murcia (9,4%), Madrid (8,3%) y Andalucía (8,3%).

El gasto medio por envase facturado del SNS retrocedió hasta los 11,3 euros en los ocho primeros meses del año. Esta cifra supone una caída del 0,9% respecto al gasto medio por envase entre enero y agosto de 2021.